



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



11/01/2023

REGIONALES



Destacan cero déficit y apoyo a municipios en Presupuesto 2023 en NL

El gobernador Samuel García Sepúlveda aseguró que el Presupuesto 2023 está equilibrado, tomando en cuenta a los municipios para realizar obra pública.

Al término de la ceremonia de reanudación de clases, en una primaria de la colonia Laderas del Mirador, el mandatario estatal señaló que no se cedió nada y solo fue un proceso tardado.

<https://www.milenio.com/sociedad/destacan-cero-deficit-y-apoyo-a-municipios>